

Conférence - débat

# EN FINIR AVEC LA DÉPENDANCE À L'AIDE

**Yash TANDON**

auteur du livre *En finir avec la dépendance à l'aide\** et  
ancien directeur du South Centre

**Jeudi 28 janvier 2010, 20h00**

**Maison des Associations, 15 rue des Savoises,  
salle Gandhi, Genève**

Traduction assurée en français

Yash Tandon est un intellectuel ougandais important qui a été l'un des acteurs majeurs de ce que j'ai appelé « l'éveil du Sud » – la période de Bandoung de 1955 à 1980. Yash démontre que « l'aide » est un instrument de la stratégie de domination de l'impérialisme, (...) et oppose avec force des propositions d'une « autre aide », fondée sur les principes de la solidarité internationaliste et anti-impérialiste des peuples. **Samir Amin**

\* *En finir avec la dépendance à l'aide*, Yash Tandon, Préfaces de Samir Amin et de Benjamin W. Mkapa, PUBLICETIM N°34, éditions du CETIM, 224 pages, 2009, ISBN 978-2-88053-075-4, 12 CHF - 8 Euros

Pour plus de renseignements : CETIM (Centre Europe – Tiers Monde),  
tél. : 022 731 59 63, [cetim@bluewin.ch](mailto:cetim@bluewin.ch), [www.cetim.ch](http://www.cetim.ch)